Symboles

Les symboles au ministère des Affaires étrangères et du Commerce international, vous les verrez partout : dans les corridors, les répertoires téléphoniques, le réseau informatique, et, bien entendu, dans la salle du courrier.

Les directions générales et les directions ont leur propre symbole, qui est une sorte de code représentant une série d'informations. Avant l'utilisation généralisé des ordinateurs, ces symboles étaient utilisés un peu comme des codes postaux et avaient pour but de simplifier l'acheminement des messages internes. Chaque symbole pouvait être décodé et l'on pouvait ainsi savoir quelle entité il représentait. Bien sûr, les choses ont un peu changé; mais il existe des règles pratiques qui vous aideront à déchiffrer les symboles.

Tout d'abord, les symboles désignent un élément de l'organisation de l'Administration centrale : une direction générale, une direction ou un autre groupe spécialisé.

SMS - Direction des systèmes de gestion

Les lettres qui composent le symbole ont une valeur neutre. Contrairement aux lettres qui forment un acronyme, elles ne correspondent pas nécessairement à un mot commençant par la même lettre.

OTAN - Organisation du Traité de l'Atlantique Nord

Les symboles représentant les directions générales se terminent par un D. Ainsi, si vous recevez une note de service de LGD, par exemple, vous saurez que celle-ci provient du bureau représentant la direction générale, soit le Bureau du directeur général. Dans le cas de LGD, il s'agit de la Direction générale de l'Amérique latine et des Antilles.

Les symboles représentant les directions reprennent la première lettre du symbole de la direction générale de laquelle elles relèvent : LMR, par, exemple est le symbole de la direction du Mexique, laquelle relève de LGD.

Les bureaux spéciaux dirigés par des hauts fonctionnaires ont un X dans leur symbole.

SIX - Bureau de l'inspecteur général

NAX - Négociateur en chef des accords aériens